

RESUMEN

En el presente documento se establece como punto de partida el problema de pérdida de información altamente sensible e importante en organismos gubernamentales tanto locales como en otros países. Se investigó las ofertas del mercado de producto que pudieran dar solución al problema planteado, analizando si realmente soluciona el problema. Se indagó sobre el estado actual de la seguridad informática, comparando este estudio con las tecnologías implementadas por los productos analizados. Se llegó a la decisión de ofrecer una solución mediante el desarrollo de una aplicación en su versión beta y una arquitectura en la cual la aplicación procesará los archivos para su resguardo y recuperación. Por último se analizó si la solución dada, realmente resuelve el problema planteado.